

COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS



VI INFORME DE ACTIVIDADES

1 de Agosto al 30 de Septiembre del 2022



H. CABILDO DEL XXIV AYUNTAMIENTO DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA. P R E S E N T E.-

En mi carácter de Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos, de conformidad con lo estipulado en los Artículos 73 Fracción VI, 91 TER y 103 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, presento por escrito ante este H. Cabildo, el Sexto Informe Bimestral de Actividades de la Comisión que presido, el cual comprende los meses de Agosto y Septiembre del 2022.

02 de Agosto 2022

Estuve presente en el evento de entrega de más de 100 patrullas a la Dirección de Seguridad Pública

Asistí a la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Equidad de Género y Derechos Humanos, posteriormente a la Comisión conjunta Administración Publica y Patrimonio y Hacienda.









Asistí a la reunión virtual con jóvenes empresarios organizadores del evento Emprendeton.

04 de Agosto 2022

Presidí reunión de trabajo de la Comisión Conjunta de Equidad de Género y Derechos Humanos, de La Familia y Juventud y Administración Pública y Patrimonio.



05 de Agosto 2022

Estuve en la Casa Naranja de la Diputada Daylin Garcia en la Delegación de González Ortega haciendo entrega de electrodomésticos para ser utilizados por mujeres que toman talleres de capacitación para emprender un negocio, posteriormente asistí a la Comisión de Desarrollo Urbano y Control Ecológico



Presidí la Comisión Conjunta de Equidad de Género y Derechos Humanos y de la Familia y Juventud de Mexicali para votar la iniciativa que presenté junto con el Regidor Rudecindo Garcia relativo al punto de acuerdo en donde se exhorta a la Presidenta Municipal de Mexicali para que se convoque a Sesión del Sistema Municipal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes (SIMPINNA), posteriormente estuve presente en la Comisión Conjunta de Administración Publica y Patrimonio y hacienda











Sostuve reunión de manera virtual con representantes juveniles del evento Emprendeton, posteriormente asistí a la Comisión Conjunta de Asuntos Fronterizos y Seguridad Pública, Tránsito y Transporte.

Asistí a el Foro "Saquemos a la niñez de Calle, por una infancia libre de violencia" y más tarde estuve presente en la Sesión Ordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Educación, Cultura y Asuntos Indígenas.









Presidí la Comisión Conjunta de Equidad de Género y Derechos Humanos y Seguridad Pública, Tránsito y Transporte, posteriormente asistí a la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación , Administración Pública y Patrimonio y Salud, Deporte y Recreación.









15 de Agosto 2022

En compañía de la Diputada Daylín García sostuve reunión con madres de personas desaparecidas.



Asistí a la Vigésimo Sexta Sesión Extraordinaria de Cabildo en donde presenté mi quinto informe bimestral de actividades además de que se aprobaron los siguientes dictámenes:

- Dictamen 18/22 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda
- Dictamen 01/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación, Administración Pública y Patrimonio y Salud, Deporte y Recreación
- Dictamen 04/22 de la Comisión de Gobernación y Legislación
- Dictamen 01/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Urbano y Control Ecológico
- Dictamen 01/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Planeación del Desarrollo Municipal
- Dictamen 02/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Equidad de Género y Derechos Humanos
- Dictamen 01/22 de la Comisión Conjunta de Salud, Deporte y Recreación, Bienestar Social y Seguridad Pública, Tránsito y Transporte
- Dictamen 16/22 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda
- Dictamen 17/22 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda









Sostuve reunión de trabajo con el presidente del Comité Orgullo Mexicali, Vladimir Hernández, posteriormente estuve presente en la Comisión de Hacienda y en la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y de la Familia y Juventud.

Presenté el punto de acuerdo por el que se presenta el Proyecto de Reglamento para el Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en el Municipio de Mexicali, Baja California.

Asistí a la Vigésimo Séptima Sesión de Cabildo convocada de manera Extraordinaria, en donde se aprobaron los dictámenes 13/22 y 14/22 de la Comisión de Hacienda, además de aprobar la propuesta relativa a la designación del Delegado de la Delegación Municipal Venustiano Carranza.









Asistí a la entrega de Apoyos a la Asociación Civil Zona Azul, los cuales fueron utilizados en la construcción de aparatos para pacientes del CRIT Tijuana.



19 de Agosto 2022

Sostuve reunión de trabajo con autoridades de la UABC, entre ellos el Mtro. Antonio Rosalio Rodríguez Berrelleza, Coordinador General de Servicios Estudiantiles y Gestión Escolar, en donde abordamos el tema de movilidad.

22 de Agosto 2022

Estuve presente en la Ceremonia Oficial del "Día Nacional del Bombero", llevada a cabo en las instalaciones del Teatro Universitario de la UABC.







23 y 24 de Agosto 2022

Asistí al primer Parlamento Abierto convocado por las Comisiones Unidas de Desarrollo Metropolitano, Conurbación e Infraestructura, las de Comunicaciones y Transportes y Desarrollo Económico y Comercio Binacional del Congreso del Estado, sobre el tema de "Movilidad en Baja California" con el objetivo de realizar la armonización legislativa local con la nueva Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, realizado en las instalaciones de la UABC Campus Tijuana y Mexicali respectivamente.





25 de Agosto 2022

Estuve presente en la mesa de trabajo del proceso de actualización y mejora del Reglamento del Presupuesto Participativo convocada por la Comisión de Obras y Servicios Públicos







Asistí a la mesa de trabajo de la Comisión de Hacienda en donde se analizó el proyecto de reforma al artículo 49 de la Ley de Ingresos del Municipio de Mexicali, Baja California, para el ejercicio fiscal del 2022.





30 de Agosto 2022

Estuve presente en la sesión Extraordinaria de la Comisión de Desarrollo Urbano y Control Ecológico, posteriormente asistí a la Sesión Extraordinaria de la Comisión conjunta de Gobernación y Legislación y Administración Pública y Patrimonio.







Asistí a la mesa de trabajo con el Instituto Municipal de la Mujer de Mexicali, Seguridad Pública, demás dependencias y entidades municipales en donde se discutió el Proyecto de Reglamento para una Vida Libre de Violencia para el Municipio de Mexicali que presenté el pasado 17 de Agosto.





01 Septiembre 2022

Asistí como invitada a exponer en el Foro de Políticas Públicas del 24 Ayuntamiento de Mexicali en la Facultad de Ciencias Sociales y Políticas de la UABC, en donde compartí orgullosamente la agenda que abandero y las propuestas que he presentado y atendido como Regidora Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos en la cual trabajo para todas y todos los Mexicalenses.





05 de Septiembre 2022



En conjunto con mis compañeros regidores presentamos Iniciativa de Reforma para modificar diversos artículos del Reglamento de Presupuesto Participativo del Municipio de Mexicali, Baja California.

07 de Septiembre 2022

Como presidenta de la Comisión Conjunta de Equidad de Género y Derechos Humanos y Administración Pública y Patrimonio, convoqué y participé en la mesa de trabajo para el análisis y discusión del Protocolo para Prevenir, Atender y Erradicar la Violencia Laboral en el Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, mismo que da cumplimiento al acuerdo aprobado en la Vigésima Segunda Sesión Extraordinaria de Cabildo.

Estuve presente en la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda y posteriormente en la Sesión Ordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Administración Pública y Patrimonio.











Sostuve reunión con los vecinos de la colonia Saturno, posteriormente estuve presente en la Firma de Convenio entre el XXIV Ayuntamiento de Mexicali y la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género (SISIG) del Gobierno del Estado.









11 Septiembre 2022

Estuve presente en el Foro Nacional Diálogos por la Evolución Mexicana "El futuro será Feminista" de Movimiento Ciudadano en donde recibí diversas capacitaciones acerca de temas sobre la libertad, igualdad y seguridad.





14 de Septiembre 2022

Asistí a la Vigésimo Octava Sesión de Cabildo convocada con carácter de Extraordinaria, en donde se analizaron, discutieron y aprobaron algunos de los siguientes puntos:

- 01/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Educación, Cultura y Asuntos Indígenas.
- Propuesta de acuerdo para otorgar estímulos fiscales con motivo de la contingencia sanitaria derivada del COVID-19, referente a extender la vigencia hasta el 31 de diciembre del 2022
- Dictamen 05/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Administración Pública y Patrimonio.
- Presentación de Informe de la Comisión de Desarrollo Rural, relativo al Procedimiento para la designación del Delegado de la Delegación Municipal Venustiano Carranza
- Dictamen 01/22 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación, Administración Pública y Patrimonio y Hacienda.
- Propuesta de dispensa de trámite, relativa a propuesta de punto de acuerdo, a fin de modificar la integración de la Comisión Permanente de Gobernación y Legislación del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California.







Estuve presente en evento por la celebración del 212 Aniversario de la Independencia de México organizado por Gobierno del Estado en la plaza de los tres poderes.

19 de Septiembre 2022

Asistí a la mesa de trabajo Comisión conjunta de Gobernación y Legislación y Equidad de Género y Derechos Humanos en la que analizamos y discutimos el Reglamento para el Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en el Municipio de Mexicali, Baja California presentado en el mes de agosto del 2022.





20 de Septiembre 2022

Presente dos puntos de acuerdo ante la Secretaría del Ayuntamiento, el primero de ellos para dar seguimiento al tema de la creación del Centro de Justicia para las Mujeres en Mexicali (CEJUM) y el segundo para reformar los artículos 15, 16 y 18 del Reglamento de Estacionamientos del Municipio de Mexicali.







Asistí como invitada a la Sesión de la Comisión de Desarrollo Rural presidida por la Regidora Edel de la Rosa, posteriormente estuve presente en el evento "Ellos con Ellas" invitada por el Regidor Luis Martínez en donde se reconoció a empresas por el compromiso de sumarse en acciones de prevención y concientización sobre la importancia de desaparecer conductas machistas.

Estuve presente en la reunión de trabajo con personal de tesorería relativa a la Ley de Ingresos.





27 de Septiembre 2022

Estuve presente en la Primera Sesión Ordinaria del Sistema Municipal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes de Mexicali (SIMPINNA) para analizar y resolver los grandes pendientes que necesitan atención y poder tener una ciudad que proteja y procure el bienestar de nuestra niñez







Sostuve reuniones de trabajo con Lic. Jose Luis Márquez Saavedra y con representantes de la comunidad LGBT y asociaciones civiles.

Estuve presente en la mesa de trabajo de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda

Como parte de las acciones que derivan de la Alerta de Género que se vive en nuestro estado, y en conjunto con el Regidor Luis Martínez, presentamos un punto de acuerdo de iniciativa que reforma diversos artículos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California para incluir el lenguaje incluyente y no sexista en el marco normativo municipal.

En función de las atribuciones que me han sido conferidas como Regidora, llevé a cabo la celebración de una unión civil en el Municipio de Mexicali, Baja California.

Asistí a la ceremonia de inauguración de la 46 edición de las Fiestas del Sol.











Asistí a la ceremonia de entrega de reconocimientos a Ciudadanos con valor de la Fundación México con Valores.





Durante el sexto bimestre de mi gestión di estricto cumplimiento a lo previsto por el artículo 9 y demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, también otorgué 36 apoyos económicos de orden social y presenté 05 iniciativas, de las cuales 02 fueron en conjunto con mis compañeros Regidores.

ATENTA MENTE

REGIDORA BARBARA GARCÍA REYNOSO

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS
HUMANOS